

CÁMARA DE CUENTAS DE ARAGÓN



RENOVACIÓN DEL CONSEJO DE LA CÁMARA DE CUENTAS DE ARAGÓN

La Cámara de Cuentas de Aragón tiene, desde el pasado 28 de febrero, un nuevo consejo integrado por Jesús Royo Crespo, que lo preside, Ana Isabel Beltrán Gómez, vicepresidenta, y Antonio Cendoya Méndez de Vigo.

El acto solemne de toma de posesión, ante la Mesa y Junta de Portavoces de las Cortes de Aragón, tuvo lugar, en el Salón del Trono del palacio de La Aljafería de Zaragoza donde tiene su sede el parlamento aragonés.

En sus primeras palabras, el nuevo presidente incidió en la misión que la institución tiene encomendada de fiscalizar la gestión económico-financiera del sector público de Aragón y ser útiles a la sociedad “que de forma unánime demanda un comportamiento ejemplar en el manejo y custodia de los fondos públicos”.

En opinión del nuevo presidente de la Cámara de Cuentas de Aragón “este trabajo obtendrá sus mejores resultados si somos capaces de tender lazos de colaboración y cooperación con las administraciones públicas”. En este sentido, Jesús Royo se refirió a la comunicación, la formación y la transformación digital, como ejes fundamentales.

En particular, el recién elegido presidente del máximo órgano fiscalizador de Aragón, profundo conocedor del sector público local, manifestó su convencimiento de que la Cámara de Cuentas ha de hacer un esfuerzo por acercarse al mundo local aragonés, y muy en especial, a sus pequeños municipios “que son un activo que hay que cuidar y apoyar por ser abrumadoramente los mayoritarios en el territorio”.



Jesús Royo finalizó su discurso con palabras de agradecimiento, expresadas en nombre de los consejeros Ana Isabel Beltrán y Antonio Cendoya y en el suyo propio, a todas las personas que han hecho posible la elección del nuevo consejo, en particular, a las diputadas y diputados de las Cortes de Aragón “por el aval otorgado con su amplio respaldo”, que esperan fortalecer durante el mandato con su trabajo. Igualmente, tuvo palabras de agradecimiento al equipo saliente, con Alfonso Peña a la cabeza, al que felicitó por el desempeño de sus funciones “realizadas con honestidad y rigor técnico situando a esta institución en un puesto de honor y de reconocida referencia en el ámbito de los órganos de control externo”.